

Se trata del Carlos Ibáñez ubicado en Avenida Frei

# Punta Arenas: sólo uno de cinco Cesfam cuenta con sello de calidad

● El jefe del Área de Salud de la Cormupa, Pedro Jofré, explicó que está comprometida la evaluación de los Cesfam Juan Damianovic y Thomas Fenton. El 18 de Septiembre y Bencur serían considerados en fecha que aún no define el Ministerio de Salud.



**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

**S**ólo un Centro de Salud Familia (Cesfam) de la comuna de Punta Arenas cuenta con sello de calidad.

De acuerdo con el jefe del Área de Salud de la

Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), Pedro Jofré, el único Cesfam acreditado es el Carlos Ibáñez, ubicado en Avenida Frei.

La acreditación es un proceso periódico de eva-

*El organismo que entrega el sello de calidad es la Superintendencia de Salud.*

luación al que se someten los centros de salud, para verificar que cumplen con una serie de estándares de calidad y de seguridad en la atención, normados por el Ministerio de Salud.

La acreditación es una garantía de que el prestador cumple con estándares de seguridad y calidad en la atención.

“Tenemos comprometido prontamente la evaluación del Cesfam Dr. Juan Damianovic y Dr. Thomas Fenton. El Cesfam 18 de Septiembre y Cesfam Dr. Mateo Bencur serán considerados para acreditar en una nueva fecha que nos oficializará el Ministerio de Salud”, explicó la autoridad sanitaria.



**El Cesfam Carlos Ibáñez es el único que cuenta con sello de calidad.**

“

*El Cesfam 18 de Septiembre y Cesfam Dr. Mateo Bencur serán considerados para acreditar en una nueva fecha que nos oficializará el Ministerio de Salud”.*

Pedro Jofré,  
 jefe Área Salud Cormupa.